

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

410-20122021 | DIC 20



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PETRÓLEO CAE 5% POR TEMORES SOBRE LA DEMANDA TRAS RÁPIDA PROPAGACIÓN DE ÓMICRON



Los precios del petróleo cayeron la mañana de este lunes, lastrados por las preocupaciones en torno a la demanda de crudo ante el avance de la variante Ómicron del COVID-19 y las restricciones sanitarias. Hacia las 09:10 GMT, el precio del barril de Brent del mar del Norte para entrega en febrero perdía 5.11% hasta los 69.79 dólares, y el West Texas Intermediate (WTI) para enero cedía 5.67% para colocarse en los 66.84 dólares. Desde su primera aparición en Sudáfrica en noviembre, la variante Ómicron del Covid-19 ha sido identificada en decenas de países, obligando a varios a reimponer restricciones de viaje y otras medidas. Aunque no parece ser más grave que la variante Delta - que sigue siendo la cepa dominante-, la mutada Ómicron parece tener una preocupante resistencia a las vacunas y una mayor transmisibilidad, según datos preliminares. "Las restricciones de viaje se han a lo largo de la mayoría de Europa y existe la posibilidad de que se anuncien más medidas en los próximos días", agregó. "Los inversionistas no tiene más opción que vender el petróleo, así como las acciones de los sectores de la energía y los viajes", concluyó.

ESTADOS UNIDOS VENDERÁ 18 MILLONES DE BARRILES DE PETRÓLEO DE SU RESERVA ESTRATÉGICA



El Departamento de Energía de Estados Unidos dijo que venderá 18 millones de barriles de petróleo de la Reserva Estratégica, y que las ofertas de las empresas para comprarlo vencen el 4 de enero, como parte de un comunicado previamente anunciado destinado a enfriar los precios del combustible. El anuncio de la venta se esperaba después de que el gobierno del presidente Joe Biden lo anunciara como parte de una liberación más amplia de 50 millones de barriles de la reserva en coordinación con otros países consumidores de petróleo, incluidos China, India y Corea del Sur. El gobierno de los Estados Unidos ha estado tratando de lidiar con las preocupaciones de los consumidores estadounidenses sobre los altos costos del combustible y la inflación a medida que viajan más, a pesar de que Biden tiene pocas herramientas para lidiar con el precio del crudo, que se comercializa en un mercado global.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

HYUNDAI MOTOR GROUP DEVELA MOBILE ECCENTRIC DROID (MOBED)

Hyundai Motor Group (el Grupo) ha presentado Mobile Eccentric Droid (MobED), una nueva y pionera plataforma de movilidad de pequeñas dimensiones que utiliza tecnologías robóticas de vanguardia. MobED tiene un diseño muy innovador. Su cuerpo plano y rectangular se desplaza sobre cuatro grandes ruedas con suspensión independiente que permite lograr la postura óptima de la estructura y un movimiento estable incluso en carreteras inclinadas e irregulares. Esta suspensión posibilita a la plataforma moverse por entornos urbanos complejos ajustando a su voluntad la distancia entre ejes y los ángulos de dirección.



SICT RECOMIENDA EL USO DEL CINTURÓN DE SEGURIDAD AL VIAJAR POR CARRETERA

Si va a salir a carretera durante las festividades de fin de año, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) le recomienda el uso del cinturón de seguridad al viajar en automóvil, es su mejor protección ante un posible accidente. El cinturón le protege ante cualquier tipo de lesión que le pudiera ocasionar un accidente automovilístico e incluso en caso de un acontecimiento mayor puede salvar la vida de todos los ocupantes.



INFORMACIÓN GENERAL



VACUNAS SPUTNIK V, J&J Y SINOPHARM SON MENOS EFICACES FRENTE A ÓMICRON: ESTUDIO

Las vacunas contra Covid-19 de la farmacéutica estadounidense Johnson & Johnson y de la china Sinopharm, así como la rusa Sputnik V, no tuvieron actividad neutralizadora contra la variante Ómicron, según un estudio que aún no ha sido revisado por expertos. La variante Ómicron ha suscitado preocupación por su capacidad para eludir la protección que ofrecen las vacunas de uso generalizado y ha provocado que los fabricantes de fármacos adapten sus vacunas para atacarla, mientras prueban la eficacia de sus inyecciones existentes. Las vacunas de Moderna, AstraZeneca y Pfizer y su socio BioNTech mantuvieron la actividad contra Ómicron, pero la respuesta de los anticuerpos se redujo considerablemente en comparación con la cepa original del virus detectada por primera vez en China, según la investigación. El estudio, realizado por Humabs Biomed SA, una unidad de Vir Biotechnology y la Universidad de Washington, entre otros, también descubrió que la disminución era menos pronunciada en los individuos vacunados que estaban previamente infectados.



FAUCI PIDE A ESTADOUNIDENSES VACUNARSE CONTRA LA COVID-19 PARA CONTENER EL AVANCE DE LA VARIANTE ÓMICRON

El principal asesor de Estados Unidos para la pandemia, Anthony Fauci, advirtió el domingo que se avecina un invierno boreal sombrío a medida que la nueva variante Ómicron del Covid-19 se propaga por el mundo, desatando restricciones y preocupaciones sobre la capacidad hospitalaria. "Una cosa que está muy clara (...) es su extraordinaria capacidad de propagación", dijo Fauci a NBC News. "Simplemente (...) se esparce causando estragos en todo el mundo". Desde su primera aparición en Sudáfrica en noviembre, la variante Ómicron ha sido identificada en decenas de países, obligando a varios a reimponer restricciones de viaje y otras medidas. Aunque no parece ser más grave que la variante Delta - que sigue siendo la cepa dominante-, Ómicron parece tener una preocupante resistencia a las vacunas y una mayor transmisibilidad, según datos preliminares.

'CASOS DE ÓMICRON AUMENTARÁN ABRUPTAMENTE EN PRÓXIMAS DOS SEMANAS'

Los funcionarios de salud de Estados Unidos instaron el domingo a la población a recibir inyecciones de refuerzo, usar mascarillas y tener cuidado si viajan durante las vacaciones, en medio del avance de la cepa Ómicron y a la espera de que ésta se convierta en la variante dominante del coronavirus en el país. El gobierno se está preparando para la siguiente fase en una lucha contra un virus que ha dejado 800 mil muertos y alterado todos los aspectos de la vida diaria. El Dr. Francis Collins, director de los Institutos Nacionales de Salud, dijo a la cadena CBS que el número de casos de Ómicron aumentará abruptamente en las próximas dos semanas.



HOLANDA: UN CONFINAMIENTO MENOS 'INTELIGENTE' CONTRA LA VARIANTE ÓMICRON

Decreta un cierre para "ganar tiempo" y ralentizar el avance de la temida y desconocida variante ómicron, a pesar de que las hospitalizaciones y los contagios se reducen en general. El jefe del Gobierno, Mark Rutte, agudizó las vacaciones a los 17 millones de habitantes de los Países Bajos y les comunicó que tienen que confinarse —siempre por voluntad propia, claro— en su casa. Respetar la distancia al salir a la calle —porque eso nadie se lo impedirá nunca, que son holandeses y su libertad es sagrada—.



RECOMENDACIÓN

Ante el incremento de contagios, nuevamente te sugerimos seguirte cuidando y usar el cubrebocas en todo momento. La variante ómicron es mucho más contagiosa que las anteriores.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



MOVIMIENTOS DESTACADOS EN LA LIGAMX

Estos son algunos de los movimientos dentro de la LigaMX de cara al Clausura 2022:

IGNACIO AMBRIZ

'Nacho' llegó como bomba al Toluca luego que solo pasaran dos días del cese de Hernán Cristante como timonel de los Diablos. Ambriz, con una experiencia amplia en México, regresa a la Liga MX tras su breve paso con el Huesca, equipo de la Segunda División de España. Ambriz es uno de los timoneles con mayor renombre en los últimos años, pues logró hacer con León, su séptimo equipo en el país, un conjunto de época y los llevó a disputar dos finales, de las cuales ganó una y perdió otra.



GUILLERMO ALMADA

El estratega uruguayo fue cesado de Santos apenas este lunes y tres días después tomó las riendas de Pachuca, conjunto que dejó ir a Paulo Pezzolano tras el cierre de la fase regular y luego que no calificaron ni siquiera al repechaje. Almada no tardó en encontrar acomodo, pues probó con Santos lo que puede hacer en Liga MX, y es que los últimos dos años se enfocó en el proyecto de los Guerreros y los llevó a la liguilla en cuatro de cinco torneos, ya que el Clausura 2020 se canceló. Incluso, Almada llevó a Santos a la final del Guardiañes 2021 ante Cruz Azul; sin embargo, perdió el marcador global 2-1 y se quedó con las ganas de levantar su primer título en México; sin embargo, ahora tendrá su revancha con los Tuzos.



LEO FERNÁNDEZ

Tras un paso por los Tigres de la UANL, el jugador llegó de nueva cuenta a los Diablos para vivir su segunda etapa en el club escarlata, por lo que reforzará el ataque de Ignacio Ambriz para el Clausura 2022. Fernández fue figura del club hace un año. Fue presentado ayer en el estadio Nemesio Díez. A su presentación, cariñosamente el club la llamó "el regreso del hijo pródigo".



JORDAN SIERRA, DANIEL ÁLVAREZ Y CARLOS GUZMÁN, REFUERZOS DEL TOLUCA

Los escarlatas sorprendieron este sábado al anunciar a sus tres refuerzos para el Clausura 2022. El mercado de fichajes se sigue moviendo en el fútbol mexicano. Y el club Toluca no pierde el tiempo, por lo que este sábado dio a conocer tres contrataciones para el el torneo Clausura 2022, donde también estarán estrenando técnico en la persona de Nacho Ambriz. Las nuevas incorporaciones de los escarlatas son: Jordan Sierra, Daniel Álvarez y Carlos Guzmán; ellos son los tres elementos con que Nacho Ambriz busque llevar al protagonismo a los Diablos Rojos.

